

Fecha: 06-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Universidades despliegan apoyo para postulaciones tras resultados de PAES

Pág. : 3
Cm2: 874,8

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: 

Por Estefany Cisternas Bastías
estefany.cisternas@diariosur.cl

Universidades del Biobío recibieron este lunes a cientos de jóvenes que buscaban informarse, resolver dudas y recibir orientación directa sobre las distintas alternativas de acceso a la educación superior, esto tras la entrega de los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2025. Una alta concurrencia registró la Feria de Postulación y Matrícula de Educación Superior, realizada en el Centro de Eventos SurActivo de Concepción, así como también las sedes de las casas de estudio que estuvieron dispuestas a apoyar a las familias.

Eduardo Navarro, director de Admisión y Difusión de la Universidad Andrés Bello (Uab), destacó que "un alto interés marcó el primer día de apoyo a postulantes en la Unab, con una alta afluencia de estudiantes y familias, un 15% más que el año anterior. Durante la jornada, cientos de jóvenes se acercaron a resolver dudas relacionadas con carreras, puntajes, financiamiento y beneficios. Las carreras más consultadas correspondieron a las áreas de la salud, ingeniería y las carreras del Campus Creativo, mientras que las principales inquietudes estuvieron asociadas a las opciones de becas y alternativas de financiamiento".

Asimismo, Andrés Valenzuela, director de Admisión y Difusión de la Universidad San Sebastián (USS), celebró que en el primer día de la Feria del Postulante Admisión 2026 la institución recibió a cerca de 500 visitantes, cuyas consultas abarcaron en mayor interés las áreas de Ingeniería. "Las principales dudas se relacionan con requisitos de puntaje, beneficios, vías de acceso y aspectos de la vida universitaria, como el acompañamiento académico y las alternativas de ingreso. También, una de las consultas más frecuentes dice relación con la Admisión Directa, considerando que la USS cuenta con 15 vías de acceso", indicó Valenzuela.

Estos apoyos continuarán hasta el jueves 8 de enero en la mayoría de las universidades.

ORIENTACIÓN EXPERTA

El objetivo de estas instancias es que los estudiantes, teniendo claridad de los resultados de la PAES, puedan optar a la carrera que más les interese y sepan qué beneficios pueden obtener para que su experiencia universitaria sea la mejor.

Karen Jiménez, subdirectora de Admisión de la Universidad Técnica Federico Santa María (USM), se sumó al balance exitoso del primer día. "En esta primera jornada hemos tenido una muy positiva convocatoria, con una alta concurrencia de jóvenes y familias que se han acercado a informarse so-

bre las distintas alternativas académicas que ofrece la Universidad. Las principales consultas estuvieron relacionadas con los requisitos de ingreso, los puntajes de postulación, las mallas curriculares, las alternativas de financiamiento y beneficios estudiantiles, así como las proyecciones laborales de cada carrera. Estas instancias permiten orientar de mejor manera su proceso de decisión y acompañarlos en un momento clave de su trayectoria educativa. Las carreras más consultadas han sido principalmente del área de las ingenierías, pero muchos tam-

bién han optado por iniciar su formación en educación superior con una carrera técnica", señaló Jiménez.

En la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) también hubo una alta convocatoria. Jorge Acevedo, director de Admisión y Difusión de la UCSC, comentó que durante la primera jornada de la Semana del Postulante registraron la visita de más de 200 personas, cifra que muestra el interés por la oferta académica institucional. En este caso, las consultas se centraron principalmente en carreras del área de la salud, especialmente Medicina, junto con programas de Ingeniería. También observaron un interés sostenido por las carreras de Pedagogía.

Rodrigo Luppi, jefe de la Unidad de Admisión y Registro Académico Estudiantil de la Universidad de Concepción (UdeC), relató que habilitaron el Centro de Orientación a Postulantes con



La USS recibió a las familias con dudas en su sede de Concepción.

Entregan orientación relacionada con carreras, puntajes, financiamiento y beneficios

Universidades despliegan apoyo para postulaciones tras resultados de PAES

Este lunes se entregaron los resultados de la prueba de admisión y con ello se dio comienzo al periodo de postulación a carreras de educación superior. Este año las áreas más consultadas en la Región correspondieron a la salud, ingeniería y educación.



La Feria de Postulación y Matrícula de Educación Superior en SurActivo reunió a varias casas de estudio del Biobío.

• Fechas importantes

El periodo de postulación durará hasta el 8 de enero, cuyos resultados estarán el 19 de enero, y el inicio del proceso de matrículas será del 20 al 22 de enero.



Un alto interés marcó el primer día de apoyo a postulantes en la Unab, con una alta afluencia de estudiantes y familias, un 15% más que el año anterior. Durante la jornada, cientos de jóvenes se acercaron a resolver dudas".

Eduardo Navarro, director Admisión y Difusión Unab



Las principales consultas estuvieron relacionadas con los requisitos de ingreso, los puntajes de postulación, las mallas curriculares, las alternativas de financiamiento y beneficios estudiantiles".

Karen Jiménez, subdirectora de Admisión USM

apoyo presencial en los Campus Concepción, Chillán y Los Ángeles. "Las principales consultas que se espera de los y las postulantes en este periodo se refieren a los puntajes de corte de cada carrera, la confirmación de requisitos generales de postulación y, en especial, ayudas estudiantiles como gratuidad, becas y créditos. Para todos estos casos, hay equipos de profesionales y estudiantes preparados para responder", afirmó el jefe de la UdeC.

Por su parte, la directora de Admisión de la Universidad del Desarrollo (UDD), Paulina Bugmann, agregó que cuentan con "diferentes canales para que los estudiantes puedan orientar su postulación durante este Proceso de Admisión 2026: Call Center 800 200 125, chat online, simulador de becas y nuestro Centro de Atención al Postulante en cada una de las sedes en Concepción y Santiago. Nos interesa apoyarlos en alternativas de financiamiento, alcances de las becas UDD y cómo son compatibles con los beneficios que otorga el Ministerio de Educación. Son parte de las dudas más frecuentes de las más de 50 familias que sólo hoy nos han visitado en nuestro campus de Almavivio en Concepción".